
 
 

UNIÃO DAS FREGUESIAS DE 
CONDEIXA-A-VELHA E CONDEIXA-A-NOVA 

 
 
 

ATA Nº 24/2015 
 
Aos dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, na sala de reuniões da Sede 
da União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova, realizou-se uma reunião 
ordinária, estando presentes o Presidente, Paulo Jorge da Silva Simões, o Secretário, José 
Barrico Gorgulho, a Tesoureira, Maria José Lopes Beja e os Vogais, Cândida Isabel Nogueira 
Cardoso e António Rodrigues Ferreira. --------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
O Sr. Presidente tomou a palavra para informar os restantes membros do executivo que hoje 
tomou posse a nova Comissão de Municipal de Proteção Civil que aprovou por unanimidade a 
criação da Unidade Local de Proteção Civil. -------------------------------------------------------------------- 
A proposta desta Unidade tinha sido, como é do conhecimento de todo o executivo, 
apresentada por esta União das Freguesias, com o objetivo de incrementar de forma eficiente a 
prevenção, prestando apoio aos agentes de proteção civil que realizem ações no território da 
freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A criação desta Unidade Local de Proteção Civil, através de um grupo de voluntários será sem 
dúvida um enorme apoio na prevenção de riscos naturais, sociais e tecnológicos, aumentando 
a capacidade de resistência das populações face aos riscos existentes. ------------------------------- 
Informou ainda da necessidade de adquirir uma viatura que sirva o objetivo desta Unidade e 
que é do seu conhecimento a intensão dos Bombeiros Voluntários de Condeixa procederem à 
venda de uma viatura que reúne as condições necessárias ao desenvolvimento deste projeto.- 
Para tal propôs aos restantes membros do executivo a deslocação ao local para verificar o 
estado da referida viatura. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Os restantes membros concordaram com o proposto. ------------------------------------------------------- 
 
 
 
 

1. Pedido de apoio apresentado pelo Centro Cultural, Recreativo e Desportivo da 
Barreira 

 
Foi presente o pedido acima mencionado, que se junta à presente ata para dela fazer parte 
integrante, a solicitar a apoio para a realização da exposição subordinada ao título 
“Condeixences na Grande Guerra (1914-1918)”. -------------------------------------------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade atribuir um apoio monetário no valor de € 100,00. ------------------ 
 

2. Pedido de apoio apresentado pela Associação Orfeão Dr. João Antunes 
 
Foi presente o pedido acima mencionado, que se junta à presente ata para dela fazer parte 
integrante, a solicitar apoio para fazer face às despesas inerentes às atividades desenvolvidas 
pela Associação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade atribuir um apoio monetário no valor de € 350,00 ------------------- 
 

3. Pedido de apoio apresentado pela Associação de Condeixa-a-Velha para 
realização de Magusto 

 
Foi presente o pedido acima mencionado, que se junta à presente ata para dela fazer parte 
integrante, a solicitar apoio para a realização de um Magusto a realizar no próximo dia 14 de 
Novembro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade atribuir um apoio monetário no valor de € 50,00. ------------------- 

ANTES DA ORDEM DO DIA:  
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4. Pedido de apoio apresentado pela Associação de Condeixa-a-Velha 

 
 
Foi presente o pedido acima mencionado, que se junta à presente ata para dela fazer parte 
integrante, a solicitar apoio para fazer face ás despesas inerentes à participação daquela 
associação no campeonato de futsal 2015-2016 do Inatel. ------------------------------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade atribuir um apoio monetário no valor de € 150,00. ------------------ 
 
 

5. Pedido de concessão de um terreno no Cemitério de Condeixa-a-Velha 
apresentado por Maria Emília dos Santos Gaspar Caridade 

 
Foi presente o pedido de concessão de 2m2 de terreno no Cemitério de Condeixa-a-Velha 
apresentado por Maria Emília dos Santos Gaspar Caridade, cuja cópia se junta à presente ata 
para dela fazer parte integrante, relativo à sepultura nº 11, Fila 4, Talhão 7. -------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade autorizar a concessão do referido terreno. ---------------------------- 
 

6. Requerimento com entrada número 1212, datado de 2 de Novembro de 2015, 
apresentado por Avelino Veríssimo dos Santos Almeida 

 
Foi presente o requerimento acima mencionado, apresentado por Avelino Veríssimo dos 
Santos Almeida, que se anexa á presente ata para dela fazer parte integrante, a solicitar a 
transladação do falecido, José Eufrásio Silveiro, da sepultura perpétua nº 9, fila 4, talhão 6, 
para a sepultura perpétua, covato nº 7, fila 1, talhão 2 do Cemitério de Condeixa-a-Velha. 
Foi deliberado por unanimidade autorizar o pedido de transladação. ------------------------------- 
 
7. Requerimento com entrada número 1213, datado de 2 de Novembro de 2015, 

apresentado por Avelino Veríssimo dos Santos Almeida 
 
Foi presente o requerimento acima mencionado, apresentado por Avelino Veríssimo dos 
Santos Almeida, que se anexa á presente ata para dela fazer parte integrante, a solicitar a 
transladação do falecido, António Santos Almeida, da sepultura perpétua nº 9, fila 4, talhão 
8, para a sepultura perpétua, covato nº 7, fila 1, talhão 2 do Cemitério de Condeixa-a-
Velha. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade autorizar o pedido de transladação. ------------------------------- 

 
 
Foi deliberado por unanimidade aprovar em minuta todos os pontos da ordem do dia para 
efeitos imediatos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Final da ata 
  
E não havendo mais nada a tratar o Presidente deu por encerrados os trabalhos, lavrando-se a 
presente ata que vai ser assinada por todos os presentes. ------------------------------------------------- 
 
 


